
 
Der stellv. Jugendsprecher Herr Walkowiak berichtet über die Aktionen, welche von 
den Jugendsprechern in den vergangenen Wochen begleitet wurden. 
Die Jugendsprecher haben die Vorstellung der Bürgermeisterkandidaten im 
Pferdestall organisiert. Außerdem wurden zusammen mit den Jugendlichen, die den 
Pferdestall besuchen, Regeln hierfür erarbeitet.  
Er berichtet, dass sich die Jugendlichen mehr Mülltonnen am Skaterplatz „Hohe 
Gast“ wünschen. BM Böhling sagt dies zu.  


